
第１　　 一般質扁

第９ ９回南あわじ市議会定例会議事 日程 （第 ４号）

令和 ２年 １２ Ｊ≡Ｘ９ 日（水） 午前 １０ 時回議

第２　　 議案 第８ １号　 令和 ２年度南あわ じ市一般会計補ｉＥ予算（第９ そ）

第３　　 徴案 第８ ２昜　 （普）堀岸ｊ ｌ＼護岸を備工事 （第 １期）請負契約の締結について

第４　　 請Ｓ 第１　そ　 「２０２５年 日木目際博覧会（大阪 ・１戛西万博）」 の各施鼈で、屋
根・ ｅ・ 床の資材に淡路瓦の使ＪＩ 、推奨を求め る請願書



般 質 間

（令和２ 年１ ２ｙｘ９ 日）

発言順 内　　　　　　　　　　　　　　　容 氏　　　　　　名

１１

１． 道路整備 と安隹対策について

２． 価共施設について

３． 観光振興 ・ま ちづ くり について

北条 志津子

１２

１． コロナ禍の税の特例

２． コロナ禍での経済筒策について
印　部　 ぺ　信



第９ ９回　南あわじ市議会定例会

請　 願　 文　 書　表

受ミ 番号

ｌ　　　　　　　　　　ｉ

第１号

受理 年ｊ１日 令和 ２年 １１ Ｊｊ ２７日
－

件　　　　名

「２０２５年 日木目際博覧会（大聊、・ 関西万博）」 の各
一

施效で、 屋根 ・ま ・床の資材に淡路瓦の使Ｒｊ、 推奨

を求める請願書
〃　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｓ

請願 の要回 別紙写し のと おり

請獸者の住所

及び 八名

干６５６－０３３２　 南あわじ市湊 １３４番地

淡路瓦工業組合　代表理事　濱口　せ一

紹介 議員
熊日］習］、 Ｍミ子｀智彦、をｍ　伸一、北村　利夫、

土井　巧、 太ｍ　康文　　　　　　‥

付貌 委員会 産業厚生常任委員会



「２０２５年、日 本国際博覧会 （大ｌｉ ・関西万博） 」の各施Ｒで、ＪＩ根・ｅ ・床の資材に
ご　　　　　　　　 淡路‾Ｒの使丿目 、推奨を求める請願書　　　　　犬

南あわじ市議会　　　　犬
Ｊ

議長 長．船吉 ，博様

請願の趣１１

請願者
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令和 ２年 １１　Ｊ１　２７　日

所

ネ

紹介議員

．氏　ぷ

４庫Ｍ南あわ じ市湊１ ３４

淡路‾瓦工業組合

代表週１事　擯　 ロ　９
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ぢ
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田
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ぃ
寉

奉
犀
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ｊム Ｕみ萄）

淡路χは ４００余年の豐ま。。を１をち 、日 本有数び：） いぶ し：ｉの生ｔ兔で、淡Ｓあのχ幹廠集
－　　　■

として長くｊｔ！ｉｊ縦ａ済に根づき、 大きなまＩＭを来たして淞 り｀ ました。 しかしながち、ｌｉｌゆ・

淡路大震Ｘな降、 ｊｌ築様式の洋風｛ヒの影響も あり 、縦 しい経営環境下に あり ます。
。１　　　　　　　　　　　　　　　　 Ｉ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■．　　　　　　 Ｉ　　　　　　　　　　　　　　　 Ｉ１

この厳しい現状を打破するため、ａ根材の新商ｉｌ欄Ｒ、 ・ま材・ 床材の新商ａ開Ｒ、１１

内や海弗の展示会ｉ展、ｔ域ブラン ドの取得、海夕ｉヽへの販路回拓に鋭意なり 組んで参り

まし た。 結Ｊ１１、ｔ海道でも葺け る寒 さにＳく 変色 しに くいＸ　ｒＪＩいぶし Ｘ』［ｒ古代いぶ
１　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ■　　　 ．　　　　　　 ｊ　　　　■

し：ｉｊ が新商ａ回９の成ｌ＝ としＴ（商ａイヒ され、ｌｘｌ肖はもと より 、海外でも中ｍや台湾を
－　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ｌ

中心ヽにＳ路をまげており ます。ま た、 新開Ｒさ れた ｒｅ材Ｊ ｒ床材Ｊ の新商ａ が、 大手

ホテルや大手コー ヒー ショ ップ、有名店舗等に採１１１１ され好評を得てお ります。　　ダ　”　ｊｌ　　　　　　　ｌ¶　　　　。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　■回
ね土の表 ｉｉ に炭素膜を形成さ せま４考の味のあ るいぶし銀の光Ｒきを もつ淡路Ｘは日

本が世ｉ！に誇れる伝統の建材であ り、 世ｊ！中の人力が集う 「２０２５年日本国際博覧会（大
Ｉ　　　　　　　　　　　　　　　　　 Ｉ　　　　　　　Ｉ

阪・ 関き方博）」 会場において見て頂き たく 、各施設に淡路瓦のＪＩ根材・ 壁材 ・床材が採

丿目 されますよう 推薦をお願い 申し上げます。

縣項目　　　　　 上　　　　　　十

１、 ｔｊ！中 の人４が集う 「２０２５年 日本国際博覧会（大ｉ：・ 関西万博）」 会場ｉにおいて、 を施．

Ｒに淡路Ｘのｍ根 ・ｅ ・床の建築資材の ご使Ｊｌｌ、 ご推奨をお願い串 し上げます。

２。 １１，２７
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